



URBH - KBHB

Belgian Handball renforce son équipe événementielle

L' Union Royale Belge de Handball (URBH-KBHB) prend une étape importante dans la professionnalisation de son organisation. Nous renforçons l'équipe événementielle, ce qui correspond parfaitement à notre ambition d'amener le handball belge à un niveau supérieur.

Renforcement sur trois fronts cruciaux

Pour optimiser l'organisation de nos événements, nous accueillons un nouveau membre de l'équipe et développons les responsabilités de deux membres déjà en place :

Sam Vijgen, nouveau membre de l'équipe, s'occupera de l'organisation générale des événements. Il se concentrera également sur le travail communautaire et la visibilité en ligne. Ses efforts permettront de rapprocher le handball belge des fans et des partenaires.

Pascal Grossi, qui était déjà floor manager lors des rencontres internationales des Red Wolves, aura désormais des responsabilités opérationnelles plus grandes. Il deviendra le visage derrière l'exécution de nos événements, de la planification à la réalisation.

Gregory Delhougne, déjà impliqué dans l'organisation depuis un certain temps, continuera à se concentrer sur la partie commerciale de l'équipe événementielle. Il continuera à développer des partenariats et des collaborations afin d'amener nos événements à un niveau supérieur.

Nous leur souhaitons bonne chance et sommes impatients de franchir les prochaines étapes avec notre équipe, nos bénévoles et nos fans de handball !

